

DECLARACION DEL COMITE DE IZQUIERDA POR ELECCIONES LIBRES

El gobierno pretende inhabilitar políticamente a Clodomiro Almeyda, con el fin de impedir su participación pública en el quehacer nacional. Se basa para ello en reglas hechas a dedo y cuyo fundamento último es la exclusión ideológica. Pretender, eliminar a las personas de sus derechos ciudadanos en virtud de su manera de pensar constituye un atentado y una violación a los derechos humanos en la forma en que son universalmente aceptados y por cierto transgrede la Declaración Universal de los Derechos del Hombre aceptados por Naciones Unidas.

La intención del gobierno de empujar a importantes sectores democráticos fuera del sistema político nacional impidiéndole inscribirse en los registros electorales es tan burda que lo retrata de cuerpo entero. Pinochet no quiere democracia política ni económica, por eso el pueblo no quiere a Pinochet.

La izquierda de Chile ha luchado toda su vida por la ampliación de la participación electoral y política en general. Su aporte a la democracia, que hizo grande a Chile en este siglo, está fuera de toda discusión. Por eso decimos que pretender excluir a la izquierda de las elecciones es tratar de negar que la cordillera existe. Por cada excluido se alzarán cientos y miles de patriotas que lo reemplacen.

Ya en el pasado la izquierda, junto a sectores de centro y también de derecha, logró que se eliminarán diversas barreras para la participación política de los chilenos. Retomamos hoy esa bandera y llamamos a todo el resto de los partidos y movimientos políticos a unirse a nosotros en esta lucha. La memoria de los chilenos sabrá diferenciar mañana entre quienes estuvieron por elecciones libres y sin exclusiones en esta circunstancia y quienes no. La derecha y el centro político tienen algo que decir: el país lo espera.

No habrá elecciones libres con la exclusión de una parte de los chilenos por razones ideológicas. Ante esa pretensión nuestro Comité responderá con movilización y lucha hasta lograr que todo chileno pueda participar activamente en la construcción de nuestro país.